

SESION DEL CONSEJO NACIONAL DE TELEVISION,

DEL DIA 23 DE OCTUBRE DE 1990

Siendo las 18:15 horas, se da comienzo a la Sesión. Excusa su asistencia don Carlos Molina Johnson.

CUENTA DEL SEÑOR PRESIDENTE

El Presidente da cuenta de la marcha interna del organismo. En relación con el presupuesto para el año 1991, informa que la petición elaborada por el Consejo fue acogida con variaciones de forma por el Ministro de Hacienda y se espera su pronta discusión en el Parlamento.

T A B L A

1. Petición de la Fundación TELETON para exhibir fuera de los horarios autorizados propaganda de dos marcas de cervezas.

La señorita Alicia Cantarero es partidaria de no acceder a la mención del producto.

Don Jaime del Valle por su parte es de opinión de autorizar la mención.

Don Rafael Valdivieso expresa que es de parecer que lo mejor es reproducir el acuerdo del año 1981.

Luego de un debate, se lleva a votación, autorizándose a Fundación TELETON para mencionar el fabricante y el producto, sin que pueda éste ser exhibido, de manera alguna, en pantalla.

2. Recurso de reclamación de Televisión Nacional de Chile.

Se dispone que patrocinen y tengan poder por el Consejo el Secretario General y el Director Jurídico, los que enviarán, en el día de mañana, a los señores Consejeros el proyecto de informe del recurso para sus observaciones.

* * * * *

Siendo las 19:30 horas se pone término a la Sesión.

CONSEJO NACIONAL DE TELEVISION